

En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de **GT A- a la Fortaleza Financiera de Seguros Confianza, S.A. con perspectiva 'Estable'**

Ciudad de Guatemala (septiembre, 2024): En Comité de Calificación de Riesgos, PCR decidió mantener la calificación de **GT A-** a la fortaleza financiera de Seguros Confianza, S.A. con perspectiva '**Estable**' con información al 30 de junio 2024. La calificación se fundamenta en su trayectoria y especialización en el segmento de seguros de caución para crédito de vivienda por operaciones vinculadas con Vivibanco, S.A. como parte del mismo grupo financiero. La calificación considera el rendimiento del portafolio de inversiones luego de enfocarse en invertir en bonos del tesoro. Por su parte, se considera los resultados positivos a la fecha, mejorando así sus niveles de solvencia y rentabilidad. Por último, la calificación considera la desmejora en sus niveles de liquidez a la fecha.

Seguros Confianza, S.A. es una empresa en marcha, con más de 30 años de experiencia en el mercado de caución, inicialmente con su nicho principal de mercado de seguros de caución, para cubrir los créditos otorgados por ViviBanco, S.A., para la adquisición de vivienda, además de los seguros de caución administrativos y judiciales, los cuales, en estos últimos años se han complementado con los nuevos productos relacionados con los seguros de daños y de vida, que han constituido en sus principales líneas de negocio y actividades significativas, para satisfacer las necesidades de aseguramiento de los clientes actuales y potenciales. En enero de 2018, se presentó nueva versión del estudio de Factibilidad Económico-Financiero de Confianza, S.A. para operar otros tipos de seguros; y la última actuación se remonta a septiembre de ese mismo año, relacionada con la modificación de la escritura social por cambio de objeto y cambio de denominación social y de nombre comercial.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de calificación de riesgo de obligaciones de compañías de seguros generales (diciembre, 2017)

Información de Contacto:

Walter Reyes

Analista

M wreyes@ratingspcr.com

Luisa Ochoa

Analista Principal

M lochoa@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador

Plaza Portal del Bosque Torre I

Oficina 4E

T (502) 6635-2166

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.